

※ Valores

- Tomando la Iniciativa
- Coraje Para Estar Con los Demás
- Compasión
- Reunión de Apoyo
- Aprendizaje Socioemocional

Preguntas de Reflexión

Si fueran los Schnitzers, ¿cómo se sentirian por su comunidad, antes y después?

¿Qué hace que las personas cometan crímenes de odio? ¿Qué ideas tienes para detenerlos?

¿Crees que la gente puede supercar violencia? ¿Vale la pena arriesgar la vida por otro?

¿Alguna vez has ayudado a alguien que estaba victimizado por sus creencias religiosas?

***** Lecciones Que Puedes Aprender

Reunir a las personas en torno a un problema común puede crear un sentido de unidad en una comunidad.

Actos valientes realizados por personas durante el El Holocausto pueden ayudarnos a detener los crímenes de odio hoy.

Las iglesias pueden ayudar a las personas a organizarse para detener los actos de injusticia o crímenes de odio.

Los periódicos pueden ayudar a promover la cultura curativa y pueden ser agentes positivos para el cambio.

Brillar en Montana

Tammie Schnitzer Nyack, NY

Cuando una madre judía y su hijo de 5 años colocaron una menorá en su ventana, alguien tiró un ladrillo a través de ella. Esta es la historia de cómo otra madre Margaret McDonald consiguió , que su iglesia y toda la ciudad de Billings, Montana, estubieran de pie juntos contra los crímenes de odio en su comunidad. Preguntó sobre los riesgos de confrontar a los grupos de odio, dijo la policía. "Hay mayor riesgo de no hacerlo". Al final, los cristianos y los judíos aprendieron el poder de estar juntos frente al odio, superando la violencia con amor, y experimentado el milagro de la luz que brilla a través de la oscuridad.

※ Artes del lenguaje: SEL y Diversidad

Escribe un informe sobre las ocho religiones principales y sus vacaciones. Dibuja símbolos para cada uno. Invita a los alumnos a compartir sus costumbres religiosas especiales y los festivales que celebra su familia. Invita a un rabino a hablar sobre la cultura hebrea; describir las costumbres de Hanukkah y Pascua. Invita a ministros, sacerdotes, monjas de otras denominaciones para compartir cultura / costumbres. Desarrolla una lista de lectura de historias relacionadas de este libro y libros como Twenty and Ten de Claire Huchet Bishop o videos como el Milagro en Morceaux. Imagina que tienes la oportunidad de preguntarle a la gente por qué cometió delitos de odio. ¿Qué les preguntarías? ¿Qué podrían responder? Crea un juego de roles en grupos pequeños con estudiantes que actúen como "acosador" e "interrogador".

※ Ciencias Sociales: Diversidad

Investiga la incidencia de los crímenes de odio en Estados Unidos. ¿Cómo la gente los trata? Recorta artículos periodísticos sobre violencia escolar. Crea una discusión en clase sobre cómo detener la violencia escolar. Escribe una carta al editor de tu periódico local sobre este tema. Estudia / escribe un informe sobre cómo los delitos de odio tienden a aumentar en tiempos de inestabilidad económica.

※ Servicio Comunitario: Servicio de Aprendizaje

Crea un día especial de premios para las personas que difunden "bien" en tu comunidad. Aprende sobre el programa A World of Difference de la Liga Anti-Difamación. 212-885-7700. Trabaja con iglesias locales para crear una actividad interreligiosa o crea una oración ecuménica. El departamento interreligioso en la Comunidad de Reconciliación te mostrará cómo las iglesias pueden fomentar mejores relaciones en su comunidad y socavar el atractivo de los grupos de odio. Esta historia aparece en la cinta de audio Stone Soup for the World.

